

ABSTRAK

Anif Na ilil Muna, 17102163026, Tindakan Suami Dalam Memperlakukan Istri Yang Sedang *Nusyûz* Menurut Pandangan Ulama Perempuan Tulungagung, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. H.M. Saifudin Zuhri, M.Ag.

Kata Kunci: *Nusyûz* , Ulama Perempuan.

Penelitian ini dilatarbelakangi banyaknya suami yang sewenang-wenang dalam memperlakukan istri yang sedang *Nusyûz* , tindakan yang diambil tidak sesuai dengan ajaran dalam alquran, mudahnya menjatuhkan talak hanya karena istri yang *Nusyûz* .

Fokus dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana batasan-batasan hak suami dalam memperlakukan istri yang sedang *nusyûz* menurut pandangan Ulama Perempuan Tulungagung, 2) Bagaimana pandangan Ulama Perempuan Tulungagung tentang tindakan suami saat istri sedang *nusyûz*. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Menjelaskan bagaimana batasan-batasan hak suami dalam memperlakukan istri yang sedang *nusyûz* menurut Ulama Perempuan Tulungagung, 2). Menjelaskan perspektif Ulama Perempuan Tulungagung tentang tindakan suami saat istri sedang *nusyûz*.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan metode deskriptif analisis, analisis data dengan penalaran induktif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Batasan-batasan hak suami dalam memperlakukan istri yang sedang *nusyûz* menurut pandangan Ulama Perempuan Tulungagung adalah hak persuasif dan sanksi fisik, hak mencegah nafkah, hak talak. 2). Pandangan Ulama Perempuan Tulungagung tentang tindakan suami saat istri sedang *nusyûz* adalah menasehatinya dengan bijaksana dan tidak kasar, pisah ranjang dengan tidak mengumpulinya namun disarankan tetap satu ranjang, lalu yang ketiga ialah memukul ditempat yang diperbolehkan kecuali wajah dan bagian perut. Ketiga hal tersebut sesuai dengan firman-Nya dalam surat *An-Nisā'* (4): 34.

ملخص

أنيف نبيل مونا , ١٧١٠٢١٦٣٠٢٦, تصرف الزوج في معاملة زوجته النشوز علينظر المشرفة تولونج أجونج . قسم الأحوال الشخصية . كلية الشريعة والقانون. الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. ٢٠٢٠, بالمشرف: الدكتور الحاج محمد شيفدين زوهري الماجستير الدين.

الكلمة الأساسية: نشوز , المشرفة .

خلفية البحث من هذا البحث أكثر من الأزواج الذين يعاملون زوجاتهم بشكل تعسفي وهم نوسيز ، والإجراءات المتخذة لا تتفق مع تعاليم القرآن ، فمن السهل إسقاط الطلاق لمجرد أن الزوجة نشوز.

التركيز هذا البحث هو: (١) ما هي حدود حقوق الزوج في معاملة زوجته التي هي نوسيز وفقاً لوجهة نظرت المشرفة تولونج أجونج , (٢) كيف نظرت المشرفة حول تصرف الزوج عندما تكون الزوجة نشوز . أما بالنسبة لأهداف فهذا: (١) شرح كيفية محدودية حقوق الزوج في معاملة زوجته النشوز بحسب نظرت المشرفة تولونج أجونج (٢) شرح وجهة نظر نظرت المشرفة تولونج أجونج حول تصرف الزوج عندما تكون الزوجة النشوز.

منهج البحث المستخدمة علي الباحثة هي منهج نوعي ونوع البحث الميداني . كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات والتوثيق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات طريقة التحليل الوصفي ، وتحليل البيانات مع التفكير الاستقرائي.

نتائج البحث تشسح إلى ما يلي: (١) محدودية حقوق الزوج في معاملة زوجته النشوز وفقاً لوجهة نظرت المشرفة تولونج أجونج هي حقوق مقنعة وعقوبات جسدية, والحق في منع العيش, والحق في الطلاق. (٢) . إن نظرت المشرفة تولونج أجونج حول تصرف الزوج عندما تكون الزوجة نشوز هي فَعْظُوهُنَّ بِحِكْمَةٍ وليس بقسوة، وَاهْجُرُوهُنَّ بِغَيْرِ الْجَمَاعِ لكنها في مكان واحد ، وَاضْرِبُوهُنَّ فِي أَيِّ مَكَانٍ مَسْمُوحٍ بِهِ إِلَّا الْوَجْهَ والبطن. هذه الأشياء الثلاثة تتوافق مع القرآن سرة النساء (٤): ٣٤ .

ABSTRACT

Anif Nailil Muna, 17102163026. *Husband's Actions in Treating His Wife Who is Lawless According to elders of Islamic women Tulungagung's View*. Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute of Religion Tulungagung, 2020, Advisor: Dr. H.M. Saifudin Zuhri, M.Ag.

Keywords: Lawless, elders of Islamic women

This research is motivated by the more of husbands who arbitrarily treat their wives who are *Nusyūz*, the actions taken are not in accordance with the teachings in the Quran, it is easy to drop divorce just because the wife is Lawless.

The focus of this research are: 1) What are the limitations of the husband's rights in treating his wife who is Lawless according to elders of Islamic women Tulungagung's view, 2) How is elders of Islamic women Tulungagung's view about the husband's actions when the wife is Lawless. As for the objectives of this study are: 1) Explain how the limitations of the husband's rights in treating his wife who is Lawless according to elders of Islamic women Tulungagung, 2). Explaining elders of Islamic women Tulungagung's perspective about the husband's actions when the wife is Lawless.

The research method used by researchers is a qualitative method and the type of field research. The data collection techniques used in this study were interviews and documentation. While the data analysis technique uses descriptive analysis method, data analysis with inductive reasoning.

The results of this study indicate that: 1) The limitations of the husband's rights in treating his wife who is Lawless according to elders of Islamic women Tulungagung's view are persuasive rights and physical sanctions, the right to prevent living, the right to divorce. 2). elders of Islamic women Tulungagung's view about husband's actions when the wife is Lawless they are advising her wisely and not harshly, separating the bed without sex in a room, then the third is hitting where it is allowed except the face and the stomach. These three things are appropriate from al Quran in the letter *An-Nisā'*(4): 34.